

Pressetext

Die Stiftung der Sparkasse Fürstenfeldbruck

Im **1. Stiftungshalbjahr 2020** wurden insgesamt **sechs Förderungen** in Höhe von rd. **15.000 Euro** beschlossen.

Darüber hinaus hat die Sparkassen-Stiftung beschlossen, aufgrund den Auswirkungen der Corona-Virus-Pandemie alle noch offenen und neuen Förderzusagen pauschal um ein Jahr zu verlängern, um den Förderpartnern unbürokratisch und partnerschaftlich in diesen schwierigen Zeiten entgegen zu kommen.

Die Stiftung der Sparkasse Fürstenfeldbruck freut sich, einen Beitrag zur Umsetzung der nachfolgenden Maßnahmen und Projekte leisten zu können.

**" Beschaffung von neuen Tischtennistischen"
TuS Fürstenfeldbruck, Abt. Tischtennis mit einer
Förderhöhe (einmalig) von 1.500 Euro.**

Die neuen Tischtennistische werden benötigt, um den Spielbetrieb inkl. Turniere aufrechterhalten zu können. Davon profitieren vor allem das Jugendtraining sowie die vorhandene Seniorengruppe (> 60 Jahre).

Die nicht mehr für Turniere nutzbaren Tischtennistische werden in die Asylunterkunft im Fliegerhorst abgegeben und auch ehrenamtlich durch Vereinsmitglieder betreut.

**"Trost spenden im Landkreis Fürstenfeldbruck"
Kleine Patienten in Not e.V. mit einer
Förderhöhe von 1.500 Euro.**

Ausstattung von Ersthelfern im Landkreis Fürstenfeldbruck mit "Trostbären", welche an verletzte, traumatisierte Kinder überreicht werden. Sollen über den ersten Schreck, Schmerz hinweghelfen und Kontakt ermöglichen. Unterstützung bei Traumata.

Pressetext

"Musikprojekt "Mozarttage im Herbst 2020" Kulturverein St. Rasso e.V. Grafrath mit einer Förderhöhe von 1.350 Euro.

Ziel ist das Angebot von klassischer, auch von geistlicher Musik auf hohem Niveau, außerhalb von großen Kulturzentren. Nutzung von besonderen Orten für die Konzerte z.B. Wallfahrtskirche St. Rasso. Derzeit sind drei Konzerte geplant. Am 26.09.2020 "Mozart & Rheinberger" für alle Interessierte in der Wallfahrtskirche; am 10. Oktober 2020 "Die Zauberflöte" für Kinder und Familien in der Schulaula Grafrath und am 11. Oktober 2020 "Der heitere Mozart", ein Liederabend mit Lesung ebenfalls in der Schulaula Grafrath.

Die Stiftung der Sparkasse freut sich, dass sie die Mozarttage finanziell mit unterstützen kann.

"3D-Modell - Dritte Stufe des Gesamt-Inklusionskonzeptes des Jexhofes" Bauernhofmuseum Jexhof mit einer Förderhöhe von 2.000 Euro.

Das Museum hat sich dem Thema Inklusion verstärkt zugewendet. Als erste Maßnahme eines dreistufigen Vorhabens wurde bereits ein "Tastraum", danach ein taktiler Grundriss des historischen Wohnhauses gebaut.

Für 2020/2021 wird abschließend ein 3-D-Modell der Museumsanlage erschaffen, das es Sehbehinderten und Blinden ermöglicht, die räumliche Anlage, die Lage und Größenverhältnisse der Gebäude zu erfassen. Das Modell soll im Freien vor dem Museum aufgestellt werden. Maßstäblich werden die Gebäude verkleinert auf eine Platte von ca. einem qm montiert und sie können so betastet werden. Damit erhalten Blinde und Sehbehinderte einen räumlichen Eindruck von der Gesamtanlage des Jexhofes.

Die Stiftung der Sparkasse freut sich, dass sie dieses Vorhaben finanziell mit unterstützen kann.

Pressetext

"Schaffung eines Fitness-Parcours rund um den Badesee im Freizeitpark Mammendorf"

**Förderverein Freizeitpark Mammendorf e.V.
mit einer Förderhöhe von bis zu 5.000 Euro.**

Rund um den See führt bereits heute ein Wanderweg, der nur im südlichen Bereich des Badesees unterbrochen ist. Dort muss man über eine Engstelle den Badeseebereich verlassen und über einen Feldweg gehen und durch eine weitere Engstelle wieder den Bereich des Badesees betreten.

Auf diesem Weg und dem Feldweg soll eine Laufstrecke entstehen, die an den beiden Engstellen auszubauen ist. An zwei Punkten innerhalb des Badeseegeländes sollen schwerpunktmäßig Fitnessgeräte aufgestellt werden. Zu diesen Fitnessgeräten gehören entsprechende Hinweisschilder, die Übungen erklären und ein Trainingsprogramm in drei verschiedenen Leistungsstufen (leicht – mittel -schwer) vorschlagen. Diese Hinweisschilder sind ein wesentlicher Aspekt bei der Nutzung und Umsetzung eines Bewegungskonzepts. Mit gut erkennbaren Grafiken wird die Nutzung des Gerätes erklärt.

Die Stiftung der Sparkasse freut sich, dass sie dieses Projekt finanziell mit unterstützen kann.

"FRIEDLICH - FREUNDLICH - FAIR"

**Grundschule Puchheim Süd mit einer Förderhöhe
von 4.000 Euro.**

Die Schule will gemeinsam ein Interventionskonzept etablieren, um den ständig wachsenden, erzieherischen Aufgaben gerecht zu werden. Verbesserung des sozialen Verhaltens der Schüler/innen. Reduzierung von Gewalt in und außerhalb der Schule. Verbesserung der Schumatmosphäre und damit auch Verbesserung der schulischen Leistungen.

Soziales Lernen als Teil des Schulleitbilds Der Hauptunterschied zu bisherigen Konzepten an Schulen ist, dass eine auftretende Problematik mit einem Kind mit Hilfe eines breiten Unterstützernetzwerkes aus Lehrern, Eltern und Schülern gelöst wird.

Pressetext

Anstatt auf Strafe zu setzen werden Wiedergutmachungstaten in den Fokus genommen. Ein konsequentes gut durchdachtes und tragfähiges Konzept stärkt die Kinder im friedvollen Umgang miteinander und schult den Blick für konstruktive Konfliktlösestrategien. Das Projekt, soll einen festen Platz im schulischen Jahresverlauf erhalten.

Die Stiftung der Sparkasse freut sich, dass sie dieses Schulprojekt finanziell mit unterstützen kann.

Im November/Dezember 2020 findet die nächste Sitzung des Stiftungsrates statt. Ein genauer Termin steht noch nicht fest.

Bei Fragen rund um die Stiftung der Sparkasse Fürstenfeldbruck bzw. wenn es um Förderanträge geht, wenden Sie sich an:

Stiftung der Sparkasse Fürstenfeldbruck

Herrn Wolfgang Schachtner

Hauptstr. 8, 82256 Fürstenfeldbruck

Telefon: 08141-407 1800

Fax: 08141-407 4090

Email: stiftung@sparkasse-ffb.de

